



A PESAR DE QUE LA LLUVIA fue de corta duración, su intensidad provocó afectaciones momentáneas.

Sorprende fuerte lluvia al puerto

> **COMO RESULTADO** hubo encharcamientos y algunas vialidades inundadas
> **EN LA POCHOTA** quedaron algunos autos varados por el agua acumulada

VERACRUZ
LAURA MORALES
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

La fuerte lluvia sorprendió a los habitantes de la ciudad de Veracruz durante la mañana de ayer, dejando a su paso diversos encharcamientos y vialidades parcialmente inundadas. La lluvia fue intensa en zonas como el Mercado Malibrán y el Fraccionamiento Floresta, El Vergel, Chivería, Los Volcanes, Predio 4 y otras colonias aledañas, donde el agua se acumuló rápidamente, dificultando el tránsito vehicular y peatonal. Aunque no se reportaron afectaciones graves, en la colonia La Pochota, dos automóviles quedaron varados debido a la acumulación de agua en la calle Arturo Llorente, esquina con Arbol de la Vida.

A pesar de que la lluvia fue de corta duración, su



LACALLE estaba completamente inundada tras las lluvias de la mañana.

intensidad provocó afectaciones momentáneas. También se inundó en algunas zonas de la calle Urano, en Boca Del Río, también hubo encharcamientos mayores en la carretera, Veracruz -Xalapa.

En algunas zonas de Las Amapolas la acumulación de agua fue alta y los vehículos tuvieron que reducir la velocidad y pasar con precaución para no quedarse varados.

Posteriormente comen-

zó a llover en la zona de Formando Hogar, Buena Vista, Virgilio Uribe, Miguel Alemán pero de menor intensidad. Incluso en dicha zona no se reportaron anegaciones.

Taxi a la deriva
Varias calles y avenidas inundadas en tan solo cuestión de minutos. Vehículos también quedaron varados al intentar cruzar las vialidades.

En la colonia Chapul-

tepec, en el municipio de Veracruz, un vehículo de la modalidad taxi estuvo a punto de ser rebasado por el nivel del agua que había tras las lluvias de esta mañana.

El taxi quedó varado en medio del agua y con la cajuela abierta sobre la calle Orizaba y calle 6, siendo captado por las personas que caminaban por la zona.

El usuario Rigoberto González captó en video el momento en el que el ruetero intentaba realizar maniobras para sacar su unidad.

Cabe mencionar que, la calle estaba completamente inundada tras las lluvias de la mañana, sin embargo, a decir de los testigos, el taxista intentó cruzar la calle, quedándose a mitad de camino.

Un caso similar ocurrió en la colonia La Pochota, donde otro taxi estuvo a punto de ser tragado por el alto nivel del agua.

Continúan jóvenes preparación del SMN

BOCA DEL RÍO
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), llevó a cabo el Adiestramiento sabbatino de los jóvenes conscriptos del Servicio Militar, en las instalaciones del 83 Batallón de Infantería de La Boticería.

En total son 7 mujeres voluntarias y 315 hombres

que dieron cumplimiento a esta disposición.

Estos conscriptos iniciaron su Servicio Militar Nacional el pasado mes de febrero y acudirán todos los días sábados del resto del año en un horario de 08:00 de la mañana 1:00 de la tarde, hasta el primer fin de semana del mes de diciembre del 2025, cuando recibirán sus cartillas libera-



DURANTE LAS DIFERENTES sesiones recibirán adiestramiento en diversos temas y materias.



VECINOSHAN GRABADO cómo algunos jóvenes resultan con diversos golpes en la cara y cuerpo.

Duro enfrentamiento afuera del CETMAR

VERACRUZ
LIDYVET MURILLO
IMAGEN DEL GOLFO

Un grupo de jóvenes que se encontraron a la salida con estudiantes del CETMAR sostuvieron una pelea campal, esto en las calles frente al plantel, esto sin que hasta el momento se conozca el motivo de estas agresiones.

Fueron vecinos de la zona quienes a través de redes sociales subieron el momento en que un par de jóvenes comienzan agredirse a golpes, hasta llegar al piso, donde se puede ver que también intervienen algunos estudiantes, sin

embargo, estos se separan rápidamente.

Cabe mencionar que los vecinos indicaron que estas peleas campales entre jóvenes de colonias que llegan a buscar a los estudiantes del CETMAR ocurren con mucha frecuencia, y pese al aviso que se les ha emitido a las autoridades, estas han hecho caso omiso.

Los vecinos señalaron que es necesario que haya vigilancia cuando los jóvenes estudiantes salen de las instalaciones del CETMAR, debido a que durante la tarde se puede ver y a la presencia de otras personas que están sobre la calle esperándolos.

Golpea económicamente apagones a hoteleros

> **NEGOCIOS Y ESTABLECIMIENTOS** sufren grandes pérdidas por fallas eléctricas

VERACRUZ
LAURA MORALES
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

El más reciente apagón registrado el viernes en Boca del Río dejó nuevamente severas afectaciones económicas a hoteles, negocios y establecimientos de servicios en la zona conurbada. Erick Suárez Márquez, secretario de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Veracruz, acusó que las fallas en el suministro eléctrico se volvieron constantes tanto de día como de noche, impactando de manera directa al comercio local, al sector turístico y a la población en general.

"Han sido ya continuos los apagones, y hay una afectación para todos los comercios, los servicios, el turismo y también para la gente en sus casas. Hay mu-



BUSCAN INVERTIR en plantas eléctricas, pero no son suficientes para mantener todo funcionando.

chísimas quejas de negocios que manejan productos que requieren refrigeración o congelación, porque se les han echado a perder".

Suárez Márquez confirmó que la Canaco convocó para la próxima semana al superintendente local de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), con el fin de exigir una explicación y una solución urgente a esta problemática que, dijo, se ha

vuuelto "caótica" en distintas zonas de Veracruz y Boca del Río.

"Queremos que ya se nos dé una explicación. Esto nos está afectando muchísimo. Hay negocios completamente paralizados porque no pueden hacer ningún tipo de operación comercial, todos están conectados a sistemas de cobro con tarjeta, puntos de venta, escáneres de códigos de barras, y todo eso

queda neutralizado".

Además de las pérdidas económicas, mencionó que muchos establecimientos buscan invertir en plantas eléctricas, pero estas no son suficientes para mantener en funcionamiento todo un negocio, por lo que solo permiten cubrir necesidades mínimas. Las plazas comerciales, dijo, también se ven obligadas a detener actividades.

"Uno tiene que pagar luz, nómina, los gastos, y no hay ingresos. Eso es insostenible. Y más allá de los comercios, también está la afectación directa a la población, en casas con niños pequeños o adultos mayores, sin ventiladores ni aire acondicionado, o en hospitales donde solo las áreas críticas tienen respaldo eléctrico". El representante de Canaco también cuestionó el impacto negativo de estas fallas en la imagen turística



EL APAGÓN del pasado viernes en Boca del Río duró poco más de seis horas.

de la ciudad.

Finalmente, llamó a la CFE para que establezca el servicio eléctrico en la región y evite nuevas interrupciones que continúan provocando estragos en la economía local y en la calidad de vida de los habitantes.

Cancelaciones

Las pérdidas económicas al sector hotelero en específico se ven reflejadas en las cancelaciones y devoluciones, mencionó César Muñoz Cuervo, presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Veracruz - Boca del Río.

Detalló que, turistas que ya estaban en Veracruz para disfrutar del fin de semana, decidieron cancelar de último momento sus reservaciones, lo cual impactó negativamente al sector.

"Es una situación muy lamentable lo que sucedió el día de ayer (viernes) con el apagón, hablando de los hoteles sí hubo muchas afectaciones, cancelaciones y devoluciones. Hubo gente que ya había llegado y decidió irse porque toda la zona costera se vio afectada", mencionó.

Cabe recordar que, el apagón de energía eléctrica de este viernes en Boca del Río duró poco más de seis horas, generando caos vial sobre las avenidas principales debido a que los semaforos dejaron de funcionar. Negocios y Plazas comerciales tuvieron que cerrar sus puertas.

Ante esto, el líder hotelero lamentó que en los últimos días estén presentando este tipo de problemas en la red eléctrica de la conurbación.